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Ata SUB-JT/AC Nº 109713044

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL JAÇANÃ/TREMEMBÉ,
GESTÃO DOIS MIL E VINTE E DOIS/ DOIS MIL E VINTE E QUATRO - JULHO/2024.

Aos primeiro de julho de dois mil e vinte quatro, de forma presencial aconteceu a REUNIÃO ORDINARIA
do Conselho Participativo Municipal de Jaçanã/Tremembé, convocada pelo Sr. Celso Sergio da Silva
(coordenador), foi realizada na Subprefeitura Jaçanã/Tremembé na Avenida Luiz Stamatis 300 -Estiveram
presentes os Conselheiros (as) Titulares – Sra. Gisele de Lima, Sr. Carlos José Marques, Sra. Maria Ericelda
Fernandes Borges, Sra. Márcia Regina de Moura, Sr. Carlos Miguel de Freitas, Conselheiros (as) Suplentes:
presente Odete Borges de Oliveira. Conselheiro (as) que Faltaram: Sr. Marcelo da Silva Pereira, Sr Celso
Sérgio da Silva, Sra. Carmem Francisca de Lima, Sra. Sirlene Souza Pereira, Sr. Daniel Alves da Silva, Sra.
Maria Aparecida de Lima. Estiveram presentes Sr. Alex Marchioratto (Interlocutor da Subprefeitura JT-
CPMJT), representantes da Associação de Moradores do Cachoeira sr. Genilson, representante da Vila Sapo
Thuany, segue a lista em anexo dos munícipes. Sra. Gisele de Lima (secretária) abriu a reunião às dezenove
horas e vinte minutos agradeceu a presença de todos explicou que o coordenador por motivo de trabalho não
conseguiria chegar á tempo para a reunião. Iniciamos pela devolutiva do Alex (governo local) sobre
correções na proposta PLOA 2025 número 333 e 334. A Conselheira Marcia solicita uma caçamba de coleta
na Rua São Cyrilo atrás do Mercado X, pois tinha duas caçambas e não sabe o motivo de retirarem, pois com
o grande volume de resíduo uma caçamba é pouco para o local. O Conselheiro Carlos Miguel solicita a poda
de árvores na Praça Siacia. Munícipes relatam que há vários pontos sem energia publica na região como
escadões, vielas e praças, próximo de escolas e assim os locais ficam vulneráveis a assaltos constantes. A
Conselheira Marcia solicita ajuda da cota de bilhete mensal fizemos atualização dos dados junto a Geisa da
Casa Civil. Falamos do atendimento nas UBS que vem demorando cada vez mais no setor de regulação e
quando agenda é muito longe da residência do paciente. O Conselheiro Carlos Marques se lembra da pauta
que defende descentralização da regulação e a unificação do cartão SUS na Plataforma do Participe Mais. A
Reunião foi encerrada às vinte e uma horas, nada mais a tratar, esta Ata foi confeccionada por mim Sra.
Gisele de Lima (secretária) com o apoio de Sr. Celso Sergio da Silva (coordenador).

Joao Vitor Camargo Dias 
Diretor(a) I 
Em 02/09/2024, às 11:30.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 109713044 e o código CRC 9A41B36C.
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